

Gobierno de Sheinbaum solicitó al Congreso un techo de endeudamiento por 1.5 billones de pesos

Para su primer año de gobierno, Claudia Sheinbaum solicitó al Congreso de la Unión un techo de endeudamiento de 1.5 billones de pesos, de acuerdo con la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación (ILIF) contenida en el Paquete Económico 2025, entregado este viernes por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).



El techo de endeudamiento solicitado para el 2025 será menor al que se solicitó durante el último año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, de casi 2 billones de pesos con el argumento de terminar las obras prioritarias y, así, no heredar este tipo de presiones a la nueva administración.

“Se solicita autorizar al Ejecutivo Federal, por conducto de la SHCP, un monto de endeudamiento neto interno hasta por 1 billón 580,000 millones de pesos para contratar y ejercer créditos, empréstitos y otras formas del ejercicio del crédito público, incluso mediante la emisión de valores, en los términos de la Ley Federal de Deuda Pública y para el financiamiento del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF)”, se lee en la iniciativa.

Del lado de la deuda externa, el gobierno solicitó al Congreso de la Unión hasta 15,500 millones de dólares.

El Paquete Económico propone ingresos públicos por 8.05 billones de pesos, un crecimiento de 5.4% respecto a lo aprobado para este año, mientras que por el lado del gasto se prevé que se ejerzan recursos por 9.22 billones de pesos, 1.9% menos que lo que se autorizó para este 2024.

De esta manera, el gobierno prevé lograr una consolidación fiscal para reducir el déficit fiscal de 5.9% del PIB que se prevé para este año, a 3.9% en el 2025.

<https://www.economista.com.mx/economia/gobierno-sheinbaum-solicito-congreso-techo-endeudamiento-1-5-bdp-20241115-734391.html>